
Conseil d’école du deuxième trimestre  

Vendredi 16 mars 18h00 à l'école TDL. 
Membres présents : 

Monsieur Jean Vaubourg, Maire de Bouxurulles et président du SIVS 
Monsieur Bastien Denis, maire d’Avillers 
Monsieur Forterre Michel,  maire d’Avrainville 
Monsieur Tallotte Claude, maire de Battexey 
Monsieur Jean-Marie Brégeot, Maire de Bettoncourt.  
Monsieur Jean-Luc Thiéry, Maire d’Hergugney 
Madame Simonin, maire de Marainville 
Monsieur Ster, 1° adjoint de Savigny  
Madame Corinne Nicolas, Maire de Vomécourt sur Madon. 
Monsieur Godard Alain, maire de Xaronval 
Mesdames Lallement, Nicolas, Boit, Ditonne, Corbier déléguées des parents 
Monsieur Aubry, DDEN de l’école Terre de Légendes 
Madame Audrey Bonfanti, directrice du périscolaire 
Mesdames Hein,  Remy, Jeangeorges, Lelièvre, Chartier, Thomasette et  Rodriguez, enseignantes 

  
Membres excusés: 
Madame Schillinger, IEN de la Circonscription de Golbey. 
Madame Gerberon, parent délégué 

 

Secrétaire de séance : Christine Hein 
 

 Rentrée 2018  
Inscriptions en maternelle : fin février, les papiers ont été envoyés aux mairies concernées.  
Inscriptions du 3 au 20 avril pour les familles, documents transmis par mail et listes des 
enfants envoyés en mairie début mars, avec visite le samedi 26 mai pour accueillir de façon 
plus personnelle les nouvelles familles. 
Effectif : 20 PS - 20 MS - 21 GS , total de 61 en maternelle ,  
15 CP- 21 CE1 – 9 CE2 – 20 CM1 – 16 CM2 : 81 enfants en élémentaire ; soit un total de 142  
Répartition en attente du nombre réel d'inscrits en PS et également dans les autres niveaux 
et validation par Mme l'IEN. 
Crédits scolaires : la demande a été faite en février auprès des communes pour les dépenses 
de fonctionnement. Il sera en augmentation légère car plus d'élèves. 
 

 

 Extension du bâtiment  
Paroles à Jean VAUBOURG, Président du SIVS, pour préciser le projet d'agrandissement du 
bâtiment. Le permis de construire a été déposé et les demandes de subventions vont être  
faites. Deux nouvelles classes de maternelles vont être construites et cela impliquera des 
transformations au niveau de l'organisation des classes de maternelles. Une classe deviendra 
une salle d'accueil du périscolaire, une autre, une salle de cantine et enfin la salle de sieste 
deviendra une bibliothèque. Le coût s'élève à 840 000 euros et le SIVS attend les réponses de 
subventions. 
 

 

 Sécurité à  l'école 



Alerte incendie réalisée le 14 février (un matin avec tous les élèves), il y aura un troisième 
exercice au 3ème trimestre. Cet exercice est fait lors de la récréation des maternelles ; on a 
pu constater que le signal n'était pas entendu de l'extérieur. 
Exercice de confinement le 23 novembre et 1er février (intrusion attentat). Un seul exercice 
est obligatoire en « Intrusion attentat »; l’exercice du 3ème trimestre sera un confinement 
simple. 
 

• Bilan sur les activités pédagogiques réalisées et à venir  
En décembre : Séance Cinéma pour les classes de CE2/CM1 et CM. Les autres classes (PS 
jusqu'au CE1) spectacle de la compagnie Sacamalice.  
2 février : planétarium pour les GS/CE1 et CP. 
23 février : Musée d'art contemporain pour les PS/MS et MS/GS, en train. 
14 et 21 mars : avec les CM : intervention sur la sécurité routière. 
22 mars : Visite des Hautes Mynes du Thillot et musée du textile du Ventron pour CE2-CM. 
Exposition sur les inventeurs Vosgiens. 
16 avril : Xaronval pour les classes de PS et MS 

Défilé de Carnaval prévu à la date du 20 avril l'après-midi avec le petit tour dans le village de 
Savigny et nous prévoyons d'affecter une dizaine de parents à la sécurité (gilet jaune) pour 
que les enfants ne se trouvent pas sur la chaussée ; il y aura toujours le goûter avec les 
beignets confectionnés par les familles. Les enfants seront libres du thème de leur costume. 

15 mai : Xaronval pour les GS au CE1 

7 ou 9 mai : atelier Vannerie pour les deux classes du CE2 -CM avec un vannier du Rwanda 
dans le cadre de la « Rencontre autour du Saule » à Bouxurulles. 
Un spectacle sera proposé sur le thème de l'évolution le vendredi 29 juin. 
 

Toutes ces sorties sont faites avec le soutien financier intégral de l'APE que les enseignantes 
remercient vivement. L'APE donne 35 euros par enfant pour l'année. 
Une participation financière sera demandée aux familles pour la sortie de Darney en mai pour 
les 4 classes de PS au CE1. 
 
Benne à cartons qui a rapporté en cette année 2017, 15.08 TONNES soit 226.20€. La 21ème 
benne en place actuellement) (195euros en 2016)  
Photos de classe: sera faite le jeudi 17 mai au matin avec le photographe retenu lors du 
conseil d'école du 1er trimestre, 
Vente de calendriers 210 calendriers achetés, bénéfice de 76,50 euros par classe.  
 

 Accueil Périscolaire  
Parole à Audrey Bonfanti 
Relation avec les parents et changements de direction :  
Les changements de personnes ont parfois perturbé un peu le fonctionnement du périscolaire 

et des inscriptions. 

 

Aurélie puis Audrey remplacent Sandra sur le poste du périscolaire et non pas sur le poste de 

secrétaire du SIVS. Elles sont donc moins présentes que ne l’était Sandra. 

Rappel des règles pour les inscriptions au périscolaire :  

Les inscriptions à la cantine doivent se faire le jeudi précédent la semaine. En cas d’imprévu 

les parents peuvent solliciter le périscolaire, il y a des absences régulières ce qui libère des 

places. 



Pour les annulations cantine et périscolaire, le mieux est de prévenir au plus tôt, la veille pour 

la cantine pour ne pas être facturé 

Le téléphone du périscolaire est joignable entre 11H30 et 13H30 et de 16h à 18h30 le lundi, 

mardi, jeudi, vendredi, pour la garderie du soir. Une réponse est toujours donnée au sms et aux 

messages. 

Accueil périscolaire :  
Fréquentation depuis les vacances de Toussaint :  

o  o Matin o Midi o soir 

o -6 ans o 5 o 32 o 12 

o + 6 ans o 7 o 40 o 17 

o total o 12 o 72 o 29 (parfois jusqu’à 39) 

En moyenne : 113 

Le périscolaire du soir est très fréquenté par les enfants, parfois jusqu’à 39 enfants. Des achats 

de matériel supplémentaires ont été effectués pour renouveler une partie du matériel. 

Les Nap :  
La fréquentation des NAP reste bonne. 

On arrive à la dernière période donc chaque enfant aura fait une fois l’activité. La dernière 

période : choix donné aux enfants, on fera au mieux pour que chacun puisse faire ce qu’il 

souhaite. 

L’accueil extrascolaire de février : 
Thématique hiver.  

Fréquentation : 25 enfants en moyenne par jour. Surtout les jours de sortie (32 enfants). La 

sortie ski a été remplacée par une sortie patinoire à cause de la météo. 

Lundi : 21 – mardi : 32 – mercredi : 26 – jeudi : 22 – vendredi : 24 

Mélanges activités artistiques, jeux, bonne ambiance pour les enfants et pour l’équipe. Entre 4 

et 6 animatrices par jour. Des accompagnants supplémentaires pour la sortie patinoire. 

Pour les vacances de printemps :  
Thématique : homme des bois et des cavernes 

Sortie accrobranche et peut être parc de la préhistoire / artiste plasticien (glaise, peintures 

végétales) / land art / cabanes 

Le programme sera élaboré en réunion de préparation la semaine prochaine avec les 

animatrices. 

 

 Rythme scolaire à la rentrée 

 

Le comité syndical réuni mercredi 14 mars après présentation du bilan sur le NAP 
s’est prononcé sur le rythme scolaire pour la rentrée de septembre 2018. Le choix pour un 
retour à la semaine de 4 jours a recueilli 12 voix. 9 personnes se sont prononcées pour le 
maintien du rythme actuel et 1 personne s’est abstenue. 

 
  Les membres de droits du conseil d’école ont voté pour choisir le rythme scolaire 

à la rentrée de septembre : 
Une organisation du temps scolaire sur 4 jours : 5 voix.  
Un maintien à la semaine de 4 jours et demi : 5 voix. 
Et 3  abstentions.  



 
 

 Association des 3 Vallées 

Parole à un membre de l'APE. Mme Lallemand énumère les actions faites ou à venir qui 
fonctionnent toutes très bien. Vente de sapins, de sablés, galette des Rois, loto, repas de 
Bralleville (cette année sur le thème de Carnaval), la marche (jeudi de l'Ascension), peut-être 
une kermesse (à définir), le repas de Xaronval chez Breton le dimanche de l'ouverture de la 
Foire ainsi que le livre offert à tous les enfants de l'école à Noël. 
 

 Questions diverses :  
Pourquoi ne profitons pas du contrat territorial d'éducation artistique initié par la CCMD? Le 
cadre est très contraignant. Une présentation a été faite par un personnel de l'EN ; 
cependant, la date, le lieu, le thème sont imposés et ne correspondent pas à notre choix (les 
saisons traitées l'an prochain et nous avons un projet Cirque) 
Est-ce qu'il est possible que les enfants fassent leurs devoirs lors du périscolaire, sans pour 
autant superviser les devoirs, mais en étant un peu attentifs à ce qu'ils font et en répondant à 
leurs questions s'il y en a, surtout quand le parent vient chercher l'enfant à 18h30 ? 

Audrey répond qu'il y a un coin où les enfants peuvent faire leurs devoirs en autonomie, mais 
qu'il ne peut pas y avoir de vérifications systématiques, les parents doivent tout de même 
vérifier. Proposition d'accueillir un parent bénévole pour aider les enfants. 
 

La séance est levée à 19h15 et merci à Monsieur Forterre, maire de Avrainville pour le verre 
de l'amitié, 
 


